

## **RAKER APTARI 2018**

Institusi : 45. Universitas Warmadewa, Bali

Ketua Prodi/Jurusan : Ni Wayan Meidayanti Mustika, ST, MT

### **ABSTRAK**

Kurikulum di Institusi Kami, Prodi Teknik Arsitektur Fakultas Teknik Universitas Warmadewa, yang berlaku saat ini adalah Kurikulum 2016. Kurikulum 2016 ini sudah disusun berdasarkan Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI). Pada Tahun 2012, kami juga memperoleh Hibah Penyusunan Kurikulum dan salah satu narasumber yang hadir ke kampus kami adalah Bapak Ir. Endrotomo dari ITS. Secara lebih spesifik kami lampirkan Kerangka kurikulum kami pada Materi powepoint. Secara umum, kurikulum terdiri dari 48 Mk dan 144 sks. Beberapa isu yang harus ditindaklanjuti terkait kurikulum dan membutuhkan arahan dan masukan adalah efisiensi jumlah Mata Kuliah, jumlah MK pilihan dan sebarannya serta kompetensi yang diharapkan dalam MK inti yaitu Desain Arsitektur.

Pada acara Raker ini sebenarnya ada dua topik yang tingkat urgensinya cukup tinggi di Kampus kami yaitu **Kurikulum dan Akreditasi**. Namun karena keterbatasan biaya hanya bisa mengirim 1 orang perwakilan saja. Untuk prodi kami sudah terakreditasi B sesuai SK BAN-PT No.396/SK/BAN-PT/Akred/S/X/2014 berlaku sampai dengan 10 Oktober 2019. Untuk Lulusan per September 2018 sudah menyanggah gelar S.Ars. Institusi kami rencananya akan upload Borang Akreditasi pada Bulan November 2018 dan sekarang sedang tahap finalisasi serta menunggu review internal.

Sementara masih mengikuti Akreditasi dengan 7 Standar dan masih belum memahami sepenuhnya bila akreditasi akan menggunakan 9 Kriteria SNI/IKTI sehingga masih mengejar sebelum bulan Desember sudah upload SAPTO. Isu LAM dan kaitannya dengan Akreditasi 9 kriteria juga penting disosialisasikan bagi kampus2 swasta yang berkembang di daerah seperti kami.

Demikian yang bisa kami sampaikan melalui abstrak ini, semoga dalam RAKER APTARI 2018 kami mendapat lebih banyak pemahaman baru dan lebih menyeluruh terkait isu – isu penting dalam dunia Pendidikan arsitektur.

Salam Hormat.